



21.07.2015

BAYERISCHER LANDESVERBANDSTAG 2015 IN FÜSSEN

Der Landesverbandstag des Landungsinnungsverbandes des Karosserie- und Fahrzeugbauer-Handwerks Bayern findet vom 8. bis 11. Oktober 2015 in Füssen statt. Das branchenoffenen Programm startet mit einer Fachausstellung namhafter Werkstattausrüster in der Keller-Profi-Lack GmbH in Bernbeuren (10.10.2015). Als Gastredner wird dort unter anderem Thomas Geck (Leiter Schaden Prozessmanagement der HUK Coburg) erwartet. Er wird am Samstag in seinem Beitrag die Frage stellen: „Wer besitzt die Kundenschnittstellen?“. Zudem berichtet Dr. Klaus Weichtmann (ZKF) über den aktuellen Stand der Agenda 2020 und Betriebsinhaber Werner Krause stellt das Prinzip der Prozessoptimierung im laufenden Betrieb vor – gemeinsam mit Alexander Hennemann (Lack Consulting GmbH).

Neben Fachbeiträgen bietet der Landesverbandstag viel Raum für interessante Gespräche, zum Austausch und Netzwerken. Zudem sorgt ein exklusives Rahmenprogramm für Abwechslung. Schon am Freitag Abend geht es zum Begrüßungsabend ins Schlossbrauhaus Schangau. Für Verbandsmitglieder startet die Veranstaltung am Donnerstag mit der LIV Mitgliederversammlung. [Das Programm können Sie kostenfrei herunterladen.](#)

Ingo Köcher